

**Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la
Communauté du Val de l'Immaculée Conception, Piedade dos Gerais
(Brésil), le 22 mai 2022**

Chers enfants,

C'est une joie immense pour mon cœur de Mère de pouvoir accueillir tous les enfants en ce jour si particulier pour moi, car c'est le jour où vous vivez la plus grande richesse de votre vie, qui est Jésus, surtout Jésus dans l'Eucharistie. Lorsque nous avons le bonheur d'être avec Jésus, nous trouvons la plus grande richesse de notre vie. Aujourd'hui, nous devons dire de tout notre cœur et de toute notre âme : "Ma plus grande richesse, c'est Jésus-Christ". Car Il l'est, mes enfants. Aucun trésor sur cette terre ne peut remplacer Celui qui est le plus grand trésor de tous les trésors : Jésus. Surtout la belle miséricorde de Jésus sur nous.

Aujourd'hui, nous voulons demander à Jésus la paix, la guérison des cœurs, la protection de la famille, la paix de la famille. C'est l'année de la fraternité. La plus grande mission de l'enfant de Dieu est d'être fraternel. Être fraternel n'est pas facile, être fraternel veut dire vivre ce que Jésus nous a demandé, cela veut dire vivre sans mesure l'amour, le pardon, la charité, la dévotion, le don, le partage. Il est très facile de dire le mot "fraternité", mais il est nécessaire de le vivre. Et vivre cette fraternité signifie lutter chaque jour pour surmonter les pièges du Diable, qui sont surtout présents aujourd'hui dans la vie des communautés, de la famille et de tout le Peuple de Dieu, de toute la Sainte Église.

Se tenir la main, être une famille forte, lutter pour les valeurs que les gens d'aujourd'hui ne recherchent plus, qui sont l'amour, le pardon et la charité - quelque chose que, visiblement, Dieu veut que le monde expérimente authentiquement, afin que ce monde soit renouvelé par le Saint-Esprit. Car le Saint-Esprit renouvelle. Il renouvelle, mes enfants ! Le Saint-Esprit est connaissance, Il est sagesse, Il est intellect, Il est intelligence. Le Saint-Esprit est tout ce qui allume la lumière dans le monde des ténèbres. Si le monde d'aujourd'hui périt dans les ténèbres, il a besoin de la lumière merveilleuse de l'Esprit Saint. Vous devez toujours demander à l'Esprit Saint de venir éclairer, agir, renouveler tous les cœurs.

Lorsque tous les cœurs seront renouvelés, la Terre entière sera renouvelée. Car celui qui construit le monde, c'est l'enfant de Dieu, c'est celui que Jésus a sauvé et sauve, c'est celui que Jésus a aimé et aime. Ceux qui construisent cette Terre, ce sont le jeune, l'enfant, l'homme, la femme. Ceux qui construisent cette Terre, ce sont tous les serviteurs et servantes, les hommes et les femmes qui sont missionnaires du Seigneur. Ainsi, par la lumière du Saint-Esprit, tout peut être renouvelé, toutes les choses peuvent être renouvelées. Avec la lumière de l'Esprit Saint, on peut vraiment construire la fraternité sur terre, dans le monde et dans nos cœurs.

Aujourd'hui, en recevant ce cadeau - l'amour des enfants, la tendresse des enfants - je veux demander à l'Esprit Saint de Dieu d'habiter dans le cœur de nos enfants, d'apporter la sagesse aux cœurs de nos enfants, afin qu'ils soient mus par l'Esprit Saint et cultivent l'amour et la paix. Car un enfant peut renouveler une famille. La famille est une bénédiction de Dieu, le mariage est un sacrement, et la famille est un trésor du Ciel ici sur Terre.

C'est pourquoi Dieu a fait de nous une belle famille, une grande famille, une famille mère : la famille de l'Église. Une Église vivante, œuvre vivante de l'Esprit Saint, dans laquelle l'Esprit Saint descend sur nous. Par le baptême, nous recevons l'Esprit Saint pour qu'Il nous guide dans la grande mission ici sur terre, afin qu'Il vous guide dans la grande mission à travers les vallées de larmes, dans les tempêtes insidieuses, dans les moments de tribulation, l'Esprit Saint nous fortifiera toujours.

Dans les moments difficiles, n'ayez pas peur, craignez Dieu. Essayez d'avoir la crainte de Dieu. Transformez votre peur en crainte, en respect, et vous n'aurez pas peur, car vous aurez l'obéissance.

Pendant les moments de bataille, lorsque tout semble si vide et si sombre, demande conseil. Sois tranquille, approche-toi de Jésus dans le Saint-Sacrement – quelque chose que vous devez toujours faire - et demande conseil à Jésus, demande conseil au Saint-Esprit, et il te le donnera. Vous sortirez forts, vous serez des sages qui construiront leur propre maison, qui construiront la fraternité, qui transformeront leur patrie et feront de ce monde un monde de paix.

Dieu peut, Dieu pourvoira, Dieu pourvoira, la miséricorde de Dieu sur Terre ne fera jamais défaut. C'est une promesse de Jésus-Christ, le Miséricordieux : "Ma miséricorde ne vous fera jamais défaut. Dans les moments de maladie, dans les moments de désespoir, à l'heure de la grande bataille, vous serez protégés par ma miséricorde."

Et aujourd'hui je ressens, mes enfants, la miséricorde de Dieu sur terre. Je sais que de nombreux enfants ne peuvent toujours pas voir cette miséricorde, à cause de la cécité spirituelle. Parce que la terre est belle, mais si vous ne cherchez pas l'essence de votre vie, qui est Dieu, vous vous perdrez, parce qu'il y a tant et tant de chemins larges qui sont offerts aujourd'hui, surtout aux familles - divisions, inégalités, avidité, violence - qui détruisent cette grande bénédiction de Dieu qu'est la famille. Ainsi, ce que le Diable veut le plus détruire, c'est ta famille, mais la miséricorde de Dieu sauve ta famille, la miséricorde de Dieu purifie ta famille. Demande donc à Jésus la grâce que tu es venu(e) chercher aujourd'hui pour ta famille en cette année de fraternité. Commence à prier Jésus pour la Sainte Église, qui est la plus grande famille - la famille de tous, cette famille protectrice, maternelle, évangélisatrice. C'est très beau quand tu évangélises, mais c'est encore plus beau quand tu vis l'évangélisation,

quand tu es une pierre vivante dans l'œuvre vivante du royaume de Dieu. Jésus nous conduira toujours à la maison du Père.

Tout passe, mais la grâce de Dieu reste en nous. Les jours passent, les nuits passent, mais le cadeau de cette grâce sera toujours avec nous, et c'est pourquoi vous êtes ici aujourd'hui, louant et glorifiant la Très Sainte Trinité. C'est la Très Sainte Trinité qui mérite toute gloire, tout honneur et toute louange. Aujourd'hui, la Mère de Jésus, la Mère de la Compassion, est la Mère de Jésus et la Mère de la Compassion pour l'honneur et la gloire de la Très Sainte Trinité. La Très Sainte Trinité est tout amour, c'est le Père, le Fils et le Saint-Esprit.

Vous n'êtes pas seuls, mes enfants. Aujourd'hui, en ces temps de lutte, de grandes batailles, vous avez souvent l'impression de ne pas avoir la force de continuer.. Mais vous n'êtes pas seuls. C'est le moment où vous devez vous sentir plus forts, car c'est dans les moments difficiles que Jésus se rapproche le plus de nous et, si nécessaire, Il nous portera dans Ses Bras Miséricordieux. Alors n'ayez pas peur, ayez la foi. Même si la tempête de l'épidémie arrive, même si la tempête de la douleur arrive, même si la tempête de la souffrance arrive qui semble plus grande que ta force, ta foi est plus grande que tout. Car ta foi est la grâce de Dieu, elle est la bénédiction de Dieu. Vous vaincrez, mais pour cela, vous devez avoir plus de foi. Vous devez voir ces signes très clairs de Dieu comme un témoignage de combien Dieu nous aime et à quel point Sa miséricorde est source du salut. Car si le monde n'avait pas la miséricorde de Dieu, il ne serait pas capable de supporter la souffrance. La miséricorde de Dieu est le grand soutien de l'homme.

Alors fais plus confiance, prie plus. La prière est comme la nourriture : si vous ne pries pas tu deviens faible. Sans le pain de la terre, tu deviens faible ; sans le pain du Ciel, tu deviens encore plus faible. Car personne ne peut vivre dans ce monde sans le Pain Céleste. C'est pourquoi Jésus est devenu le Pain du Ciel, il est devenu la Nourriture Céleste. Alors prie davantage, essaie de te rapprocher de Jésus dans l'Eucharistie. Qui apprendra au monde à être fraternel ? Jésus, parce qu'Il a aimé et nous a appris à vivre la fraternité. Il est la fraternité. Jésus accueille tout le monde, aime tout le monde, Jésus embrasse tout le monde, Jésus essuie les larmes de tout le monde, alors c'est Lui qui apprendra à ce monde à être fraternel.

Ayez donc plus d'amour pour la vie de prière. Tu as tant de temps : consacre un peu de ton temps à Celui qui t'a donné tout le temps, qui t'a créé(e) et t'a donné la sagesse pour construire et produire la prospérité. Cherche, par la prière, la guérison de ton cœur et de ton âme, afin que la pire de toutes les souffrances, qui est la souffrance spirituelle, n'arrive pas pour la Terre et pour l'humanité. Car dans le moment présent, en ce temps de justice divine, la souffrance matérielle est très claire, la souffrance temporelle est très claire. Tout semble aujourd'hui si étrange, parce que l'homme a oublié que Dieu est au-dessus de toute chose.

Il est nécessaire d'avoir plus de confiance, de plier les genoux et d'avoir plus de foi. Jésus a dit : "A aucun moment de votre vie vous ne serez seuls, je serai toujours avec vous." Allez de l'avant sans crainte, même si vous rencontrez des souffrances à partir de maintenant. Il n'y a pas de croissance sans souffrance. Peut-être que le monde, qui ne s'est pas réveillé avec l'amour, se réveillera avec la souffrance. Ouvre donc ton cœur et laisse le Saint-Esprit y habiter.

Avec amour, avec affection, je veux bénir tous les enfants.

A ce moment, la Vierge bénit tout le monde.

Chers enfants,

C'est un cadeau de Dieu pour moi de vous bénir. Je dis toujours à toutes les mères : bénissez vos enfants, car une maman est une bénédiction de Dieu. Et être Mère de Dieu et Mère des enfants de Dieu, c'est être bénie par Dieu.

En vous bénissant, je demande également à Jésus de bénir les fleurs, pour la guérison et la délivrance des malades dans leur corps et leur âme.

Que Dieu bénisse les familles, que Dieu bénisse les mariages, que Dieu bénisse les jeunes, les vocations, les missionnaires, les prêtres, toute la Sainte Eglise ; que vous soyez bénis avec la plus grande richesse de nos vies, qui est l'amour de Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit.

Dans le message d'aujourd'hui, Jésus dit à nos cœurs : "Je suis Miséricorde. Rien ne vous fera défaut si vous avez confiance en mon Cœur Miséricordieux."

Mes enfants, demandez toujours à Jésus la grâce de vous confier à ce Cœur, et rien ne vous fera défaut.

J'adresse mes meilleurs vœux à mes enfants qui célèbrent leur anniversaire de mariage : que Dieu vous bénisse immensément.

Voici la Servante de Dieu, Marie Mère de Dieu, l'Immaculée Conception, Mère de Compassion. Le Seigneur m'appelle.

Vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=qJrFa0qVImU> (le message commence à 34 :25)

Transcription écrite (traduction italienne) :

<https://brezzaleggera.net/2022/05/23/22-05-2022/>